

# 3学年通信

2024年(令和6年) 4月26日  
第3学年通信 NO.2  
福山市立城東中学校  
学年主任 出射 直子

一人ひとりを大事にし、共に学び、共に深め、  
何ごとにも全力を尽くす学年 3rd. ステージ

「共に」前進！！

体育大会に向けて、取り組んでいます！！

体育大会に向けた練習が進んでいます。明日はいよいよハーサルです。体育大会を自分たちの力で成功させるために、団長を中心に協力して取り組んできました。各色100人を超えるメンバーを引っ張っていくことは簡単なことではありません。うまくいかないことや思いが伝わらないこと、どのように練習を進めていけばいいのかわからないことなど、たくさんの課題に直面しました。クラスの仲間と相談をしたり、団長同士で相談をし合ったりしながら、クラスを越えて高め合っている様子がたくさんありました。「体育大会は色同士の対決」ではありますが、「体育大会はお互いが高め合い、みんなで創り上げるもの」という気持ちが行動に現れています。学年種目「全員全脚 全員前進 ～心を一つに最後の決戦～」では、思うように練習が進まず、苦戦している場面も多く見られました。各クラスが作戦会議や練習を重ねながら頑張っています。

いよいよ本番です！！「共に」高め合いながら、体育大会を成功させましょう！皆さんの一生懸命な姿、共に乗り越えた笑顔が花開く体育大会になることを楽しみにしています！



【あしあと】より

- 学年種目の練習をしました。全員全脚で、男女交互になるのは嫌でした。でもやっているとな慣れてきて、あながいいなと思いました。初めてやったわりにはよく進んだし、声も出ていたので良かったんじゃないかなと思いました。
- 学年種目の練習をしました。実際やってみると、途中でヒモが外れたり、バランスが取れない状態になったりして、なかなか難しいなと感じました。でも、全員で声を出して、「1・2・1・2」と周り伝えあったり、難しいと感じたら、場所を入れ変えるなどをしました。全員が協力して、この学年種目に取り組んでいたと思いました。

## 生徒朝会

4月17日（水）に、生徒朝会がありました。今まではオンラインでしたが、今年度から対面での生徒朝会となりました。生徒会執行部や団長が中心となり、「400人を超える生徒が、時間までに体育館へ静かに集合する」「1年生が入学して、初めて全校生徒が体育館へ集合する」という大きな課題に挑みました。1・2年生への声かけや誘導、体育館入口での服装確認、体育館内での整列の指示をすべて生徒だけで行いました。初めての挑戦でしたが、最高学年として堂々とした姿で後輩たちへ声をかけていました。

また、生徒朝会での課題を午後からの結団式に生かし、「チャイム1分前には全校生徒がグラウンドへ集合する」という素晴らしい成果につなげることができました。皆さんの姿が学校全体に大きな変化をもたらしています。これからも「共に」「さらに」頑張りましょう！！



### 【保護者のみなさまへ】

新年度が始まり、体育大会に向けて、3年生の団長を中心に学校全体が活気に満ち溢れています。日々の練習では、体力的にも精神的にも苦しいことがあったとは思いますが、団長同士・リーダー同士で励まし合いながら、ここまで積み上げてきました。

3年生に進級し、様々な場面で「最高学年」としてのプレッシャーや重圧と向き合いながらも頑張っています。当日は、お子様の全力で頑張る姿をご覧くださいませよう、お願いいたします。

心配なこと等がありましたら、中学校へご連絡ください。

### 【6月の予定】

1日（土）、2日（日）、8日（土） 地区春季総体

12日（水）実力テスト

18日（火）参観日

25日（火）～27日（木）1学期期末試験



## 5月の予定

日	曜	学校行事	給食
1	水	体育大会	※
2	木	体育大会予備日	弁当
3	金	憲法記念日	
4	土	みどりの日	
5	日	こどもの日	
6	月	振替休日	
7	火		○
8	水		○
9	木	歯科検診	○
10	金	振替休業日(4月27日)	×
11	土		
12	日		
13	月		○
14	火		○
15	水		○
16	木	教科別一斉研修	○
17	金	参観日 ALT	○
18	土		
19	日		
20	月		○
21	火		○
22	水		○
23	木	内科検診(3年生)・	○
24	金	英語検定・ 学力の伸びを測るテスト(3年生)	○
25	土		
26	日		
27	月	給食室中止	弁当
28	火	尿検査	○
29	水	尿検査予備日	○
30	木		○
31	金		○

※体育大会実施の場合、お弁当は不要です。

雨天順延の場合は、お弁当が必要となります。

